
 

 

 

 

 

今年度もありがとうございました 

学校長 保科 優子 

 いよいよ明日は令和５年度卒業証書授与式です。これまで、戸部小学校で学んだ 

54名の子どもたちが巣立っていきます。今年度の６年生もこれまで同様、戸部小学校の 

最高学年として、様々なことを自分たちで考え行動しようとする姿がたくさん見られました。下

級生にとってあこがれの６年生でした。今年も横浜マイスター木村康夫様にご指導をいただき、

６年生は自分の卒業証書ホルダーを作りました。明日は、その世界に一つだけのホルダーに入っ

た卒業証書を一人ひとりに心を込めて渡したいと思っています。 

 

 ３月８日（金）戸部小学校学校運営協議会を行いました。保護者の皆様からいただいた評価

（次ページ参照）をもとに、今年度の戸部小学校の取組についてご意見をいただきました。 

 ・授業ではiPadを当たり前のように使っている。とべファンでは１年生でも上手に使ってい

た。それはとてもすごいことだが、自分の手で字を書く、ということも続けてほしい。 

 ・iPadを使うことによって互いの考えを簡単に共有できるようになったが、言葉を交わしてコ

ミュニケーションをとることはとても大切なことだと思うので、これからも戸部の子どもた

ちが得意としている直接自分の言葉で考えを伝え合うことを大切にしてほしい。 

 ・こんなによく頑張っている子どもたちなのに、どうして自己肯定感が低いのか。そこの分析

を大人たちでしていかなくてはいけない。家庭や学校はもちろん、地域の大人もたくさんほ

めていくことが大切なのではないか。 

 ・挨拶は、よくしてくれる子どもと恥ずかしそうにしている子がいる。みんながもっと積極的

に挨拶できるようになるとよい。 

など、たくさんのお話をいただきました。急速に変わりつつある授業風景ですが、変えていくと

ころと変えてはいけないところをしっかりと見極めて、今後も教育活動を考えていきたいと思い

ます。学校運営協議会の委員の皆様、ありがとうございました。 

 

今年度も変わらず子どもたちを見守り続けてくださった、保護者・地域の皆様。皆様の温かい

まなざしのおかげで、子どもたちは健やかに育ち、我々教職員もたくさんの励ましをいただきま

した。一年間、本当にありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いします。 
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